

Le 90e anniversaire de la fondation du Parti Communiste de Cuba est évoquée à La Havane



La Havane, 19 août (RHC).- Jorge Risquet, membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a relevé que la première organisation marxiste-léniniste cubaine a été la continuité historique des luttes indépendantistes préconisées par notre Héros National José Martí.

Au cours du meeting pour le 90e anniversaire du premier Parti Communiste de Cuba, Jorge Risquet a indiqué que cette force politique, fondée le 16 août 1925 par Julio Antonio Mella et par Carlos Baliño, entre autres, a été le successeur du Parti Révolutionnaire Cubain de José Martí et qu'elle a constitué un antécédent de l'actuelle organisation.

Il a également signalé que cette force politique a surgi car la société avait besoin d'une avant-garde politique pour unifier les organisations révolutionnaires qui étaient fragmentées.



Radio Habana Cuba